



A las 16,40 (hora local) del lunes 17 de enero de 2022, falleció en la Comunidad San Pablo de Roma, por insuficiencia cardio-respiratoria, el

## **P. QUINTO EFRÉN BÚTANI**

**91 años de edad, 79 de vida paulina, 72 de profesión, 65 de sacerdocio**

El P. Quinto nació en Cíngoli (Macerata, Italia) el 28 de enero de 1930, quinto de los nueve hijos, cinco hermanos y tres hermanas, de los padres Américo y Nocelli Delia. Entró en la comunidad de Alba el 9 de agosto de 1942. Comenzó el noviciado en Albano Laziale el 8 de septiembre de 1948 y –en la misma fecha del año siguiente– emitió la primera profesión, tomando el nombre de Efrén y renovó para siempre los votos religiosos en Roma en 1954. Fue ordenado presbítero el 7 de julio de 1957.

Tenía una hermana Pía Discípula, sor Rosanna y un hermano sacerdote diocesano, don Pacífico, que pertenecía al Instituto Jesús Sacerdote.

Comenzó su itinerario apostólico en Roma en 1957 como profesor; en 1959 fue trasladado a la comunidad de Bari, donde con la enseñanza simultaneó el trabajo tipográfico como jefe de sector. En la misma comunidad desempeñó el servicio de maestro de los aspirantes, continuando ocupado en la enseñanza (1962-1965). Llegado a la comunidad de Francavilla a Mare (Pescara), de 1965 a 1969 siguió siendo maestro de los jóvenes, asumiendo de 1970 a 1973 el servicio de superior.

En 1973 pasó a Roma también con el cargo de maestro y profesor. Sería en 1976 cuando su vida asumiría un nuevo empeño al ser nombrado párroco de la naciente parroquia de María Reina de los Apóstoles, cargo que mantendrá hasta 1985.

Tras la experiencia romana, regresó a Apulia con el cometido de ecónomo en la casa de Bari (1985-1986) y sucesivamente superior de la comunidad (1986-1989). Al final de este servicio, por un año se incorporó en la casa de Pescara, antes de comenzar un nuevo rumbo de su vida en la comunidad de Catania, con el cometido de animador de los Cooperadores Paulinos, empeño que se prolongará hasta 1997, año en el que es trasladado a la comunidad de Vicenza, donde estará hasta 2017. A causa de su precaria salud, en dicho año llegó a la enfermería de Roma donde quedará ya de modo definitivo.

El P. Quinto tuvo una vida muy activa y comprometida, sobre todo en el campo formativo –acompañando con espíritu “paterno” a muchos jóvenes– y en la animación de los Cooperadores Paulinos y del Instituto Santa Familia. Su predicación era estimulante y rica, muy apreciada; animó muchos cursos de ejercicios organizados por las Pías Discípulas del Divino Maestro. Es digno de recordar su anhelo en comprometerse por el bien de las personas, sobre todo siendo párroco en Roma y mostrándose disponible para el ministerio en algunas parroquias de Vicenza.

---

Tenía mucho apego a sus lugares de origen, a sus parientes, a su gente, siendo muy querido por ellos. Era persona serena, cordial, afable, siempre de buen humor, altruista con todos, capaz de cultivar y mantener las relaciones, aunque fuera sólo con una simple llamada telefónica, como recuerda un co-hermano de la comunidad de Vicenza.

Muchos llevarán en el corazón el bien que él sembró, como es el caso de una hermana Pía Discípula que vivió con él en la misma comunidad: «Querido P. Quinto, gracias cordiales por estos años vividos juntos y por el testimonio que me has dado. La fidelidad a la oración, la disponibilidad al ministerio, el servicio siempre amable a la comunidad, la delicadeza y atención con nosotras».

El Superior general, P. Valdir José De Castro, en su mensaje para el 60° aniversario de ordenación presbiteral del P. Quinto, cuando estaba aún en la comunidad de Vicenza, decía: «Has vivido tu sacerdocio paulino sirviendo, por diversos años, al pueblo de Dios en la Parroquia *Regina Apostolorum* de Roma. Pero son otras muchas parroquias las que has conocido en tu ministerio, siendo la de San Pablo en Vicenza la última de una larga serie. ¡Cuánta tenacidad en el bien y cuánto amor a Jesús Eucaristía, siguiendo la estela del beato Alberione! Te doy gracias por el bien que has sembrado».

El Señor reciba a este nuestro querido hermano y le dé la paz y el gozo que siempre buscó. Seguramente intercederá por las muchas personas que conoció, y particularmente por la parroquia Reina de los Apóstoles.

Roma, 19 de enero de 2022

P. Vito Spagnolo, ssp

*Los funerales se celebrarán hoy, miércoles 19 de enero, a las 15,30, en la iglesia parroquial María Reina de los Apóstoles de Roma. Sus despojos mortales reposarán en el cementerio Laurentino de Roma.*

**Los Superiores de Circunscripción informen a sus comunidades para los sufragios prescritos (Const. 65 y 65.1).**